

Granma et Artemisa assurent leur participation à la seconde phase du championnat national de baseball



Les sélections de Granma et d'Artemisa ont vaincu celles de Santiago de Cuba et de Mayabeque, respectivement et ont assuré leur participation à la seconde phase du 54^e Championnat Cubain de Baseball.

Ces équipes ont totalisé 25 victoires et ne peuvent pas être rejointes par Villa Clara, Santiago de Cuba et Las Tunas qui sont placées actuellement dans l'ordre du 9^e à au 11^e rang.

Granma a vaincu Santiago 2 points à 1, et elle est 2^e alors qu'Artemisa est troisième après l'avoir emporté 6 points à 5 sur Mayabeque.

Pinar del Río a conquis sa cinquième victoire d'affilée 3 points à 0 sur Holguin, Matanzas a battu Villa Clara 4 points à 3.

Ciego de Ávila a vaincu 6 points à 1 Industriales, l'Île de la Jeunesse a remporté son match 9 points à 7 contre Cienfuegos, Guantanamo a battu 4 points à 2 Las Tunas et Sancti Spiritus a dominé 4 points à 3 Camagüey.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/41395-granma-et-artemisa-assurent-leur-participation-a-la-seconde-phase-du-championnat-national-de-baseball>



Radio Habana Cuba